



Befestigungstechnik: 20 Jahre Erfahrung!

Eurotec feiert Jubiläum: Seit 20 Jahren entwickelt und produziert das Unternehmen Befestigungstechnik für den Bausektor. Das mittelständische Unternehmen liefert europaweit Produkte für den Holzbau, Terrassenbau und die Betonbefestigung an spezialisierte Händler, die die Distribution an die Fachleute übernehmen.

Am 1. Mai 1999 gründeten Markus Rensburg und Gregor Mamys die Firma Eurotec GmbH mit nichts weiter als einem kleinen Keller mit angrenzender Garage. Diese diente mit 5 Stellplätzen als Lager. Heute feiert das Unternehmen 20-jähriges Bestehen und hat sich inzwischen als feste Größe im Segment der Befestigungstechnik etabliert – und dabei deutlich expandiert! Waren es 2014 noch 11.000 Stellplätze, hat Eurotec aufgrund des Neubaus seit Anfang 2019 bis zu 20.000 Stellplätze zur Verfügung.

Nicht nur deshalb ist das Unternehmen nicht mehr nur die kleine Schraubenfirma aus Hagen: Eurotec beliefert einen stetig wachsenden Kundenstamm aus über 4.000 Händlern weltweit mit immer wieder neuen innovativen und qualitativen Produkten.

Nutzen auch Sie das breite Angebotsspektrum und werden Sie Teil einer Erfolgsgeschichte!

20
JAHRE
Qualität

